

Pressebericht von Kassier Matthias Wittmann zum 17. Preisgrasoberln der Dorfgemeinschaft am 11.04.2025:

Dorfsprecher gewinnt Preisgrasoberln in Schlatzendorf Veteranen- und Reservistenverein holt Mannschaftstitel – Maibaum als Hauptpreis

Schlatzendorf. Die Dorfgemeinschaft Schlatzendorf hat am Freitag (11.04.2025) ihr jährliches Preisgrasoberln im Gasthaus Sonnenblick durchgeführt. Vertreten waren die Vereine EC, ESV, der Veteranen- und Reservistenverein, die FFW Schlatzendorf sowie drei Gastteams.

In der Einzelwertung setzte sich Dorfsprecher Alois Pinzl mit starken 129 Punkten an die Spitze. Auf den weiteren Plätzen landeten Johann Kargl (110 Punkte) und Hans Aichinger (102 Punkte). Die besten Spieler durften sich über Sachpreise freuen – darunter Bier, Wurst, Brot und Tee. Der Hauptpreis war traditionell der Schlatzendorfer Maibaum, der dem Sieger als Brennholz im Herbst vorbeigebracht wird. Gestiftet wurde der Baum, der am 30. April aufgestellt wird, von Anton Reisinger. Auch in der Mannschaftswertung ging es eng zu. Der Veteranen- und Reservistenverein konnte mit insgesamt 387 Punkten seinen Vorjahressieg verteidigen. Die Freiwillige Feuerwehr (364 Punkte), der EC Schlatzendorf (333) und der Dartclub Waidler Power (305) folgten auf den weiteren Rängen. Den Patzerpreis in Form einer Schwarzwurst erhielt Andreas Stieglbauer mit 43 Punkten.

Dorfsprecher Alois Pinzl und sein Stellvertreter Erwin Schürzinger nahmen die Siegerehrung vor und lobten den großen Zusammenhalt im Dorf, der sich auch im Dorf-Grasoberln widerspiegeln.



Die Siegermannschaft des Veteranen- und Reservistenvereins Schlatzendorf von links: Franz Klehr, Thomas Muggenthaler, Walter Kramhöller und Dorfsprecher Alois Pinzl.



Einzelieger wurde Dorfsprecher Alois Pinzl (links). Stellvertretender Dorfsprecher Erwin Schürzinger gratuliert.

Fotos: Matthias Wittmann